学校教育目標:人間性豊かで主体的に学ぶ心身ともに健康な児童の育成 ゆう気・やる気・げん気

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓 : やさしく かしこく たくましく

10月号

令和2年11月6日(金) 発行者 校長 立道一則

児童数:185

PTA会員世帯数:131

相良村立学校合同研修会を開催!

4 つの学級で授業を公開しました!!

10月28日(水)14:10~本校で今年度初めての合同研修会を行いました。これは、村内の各小中学校の先生方や教育委員会の方が一堂に会し、情報交換しながら課題等を整理し、相良村の子どもたちの健全育成のために何が必要で何ができるのか、と言ったところを共有し、同じベクトルで教育活動を展開していくために開催しました。合わせて、本校の1年生、4年生、6年生、なかよし1組の4つの学級が授業を公開し、村内の先生方や教育委員会の方に参観していただきました。

授業後の分科会では、授業の事や子どもたちの事などについて活発な意見交換がありました。そして、全体会では、分科会で出た意見や感想等を報告し合いました。













異学年交流(企画集会委員会の取組)



企画集会委員会の提案で「他の学年との交流を深めよう!」をテーマに、10月12日~16日の週の昼休みに異学年での遊びが企画されました。企画集会委員会の児童が、計画から運営まで自分たちで行いました。1・2年、3・4年、5・6年でそれぞれドッジボールをしました。多人数でしたが、ワイワイ言いながら楽しく遊んでいました。審判も委員会の児童が自ら行っていました。

11月の主な行事予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

11月 2日(月): 体重測定・歯みがき Week 委員会活動

11月 5日(木):津波防災の日(シェイクアウト訓練)

11月 9日(金): 秋季全国火災予防運動(~15日) クラブ活動

11月10日(火):児童集会(図書)

11月16日(月): 校内読書旬間(~27日)

11月24日(火):全校集会

11月26日(木):避難訓練(火災)

11月27日(金):祖父母等フリー参観・健康教育講演会 心のアンケート

11月30日(月): クラブ活動

児童集会10月13日:放送委員会

放送委員会からは、「聞き手によく伝わるようにはっきりと喋るためには、活舌をよくする必要がある。」ということで、早口言葉の紹介があり、みんなの前で言ったり、みんなに言ってもらったりして楽しく過ごしました。言うスピードが上がれば結構難しいものですね。





児童集会10月27日:保健委員会

保健委員会からは、「外国と日本とでは、健康診断や歯科検診などにどんな違いがあるのか」ALTのベレニス先生に聞いたことを発表しました。また、歯と口の健康のために「食べた後は丁寧に歯みがきすること」「甘いものの食べすぎに注意すること」「年に一度は歯医者さんに行こう」などと呼びかけました。

油断は禁物です!①交通事故

「秋の日はつるべ落とし」とはよく言ったもので、日が暮れるのが、大変早くなりました。帰宅するときは車のライトを早めに点灯するよう心がけています。きっとみなさんもそうされていることでしょう。飛び出しはしない、自転車に乗るときはヘルメットをかぶる、登下校の際は、黄色い帽子やタスキ等を身に付ける、等々毎日のように呼びかけ、交通事故防止に取り組んでいるところですが、交通事故にあわない可能性は0%ではありません。おうちの方からも引き続き注意喚起してください。よろしくお願いします。



油断は禁物です!②新型コロナウイルス感染症

新型コロナウイルス感染症のリスクレベルも下がったり上がったりしています。早く 収束することを願うばかりですが、県内でも最近クラスターが発生しているようです。 人吉・球磨地方に感染が確認されていないとはいえ、引き続き3蜜を避ける、マスク着 用、手洗いうがいの励行等できる限りの予防に取り組んでいきたいと思います。保護者 の方からも、マスクの着用等について再度呼びかけていただければ幸いです。

あわせて、もし、児童や保護者の方に感染が確認されたときの対応も考えておかねばなりません。誰でもいつでも感染する可能性があります。差別や偏見は決して許されない、という思いをもち、自分や他者の人権を守る責任ある行動をとっていきましょう。